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Ayuntomiento de

POZU E LO
u

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos si el ayuntamiento ha pensado instalar equipamientos con zonas de
esparcimiento, mesas y as¡entos para el uso recreativo de los espacios naturales?

Respuesta:

Los espacios naturales del municipio son zonas de esparcimiento y en algunos de ellos existen
zonas con equipamientos, como pueden ser el Parque de la Fuente de la Salud, Parque Finca

Ulecia, Parque forestal "Adolfo Suarez" y zona forestal en la Calle Felipe Olvera.

En Pozuelo de de abril de2022

z Cañas

Concejal de Med Ambiente, Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE2O22
NUMERO DE PREGUNTA 10.1

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO Áreas recreat¡vas en Pozuelo
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gyuntom ¡ento de

POZUELO,
DE ATHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe adhirió el Ayuntam¡ento a dicha campaña y realizó la labor de difusión que

planteaban los organizadores?

Respuesta:

Sí, elAyuntamiento se adhir¡ó a la campaña y realizó la citada labor de difusión solicitada por los

orga nizadores.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de abril de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡monio

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 70.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMÉN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Adhesión del Ayuntamiento a la campaña

de la Hora del Planeta
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Ayuntom¡ento de

POZUE[0,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE2022
NÚMERo DE PREGUNTA 10.3

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Escombros en la Plaza de la Coronación

PREGUNTA:

¿Podría decirnos cuándo se va a ret¡rar este depósito de la plaza?

Respuesta:
Cuando finalice la obra a la que da servicio.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de abril de 2022

Concejal delegada
Almudena Ru iz Escudero

de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡mon¡o



eyuntom icnto de

POZU E tO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué medidas contempla el consistor¡o para resolver este problema?

Respuesta:
En el Cerro de los Gamos hay varios badenes, pero al no especificar cuál de ellos es en el que se

producen charcos, lo rev¡saremos todos y se llevará a cabo la reparación que sea necesaria.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de abril de 2022

Concejal delegada
Almudena Ru iz Escudero

de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡monio

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIT DE2022
NÚMERo DE PREGUNTA 10.4

CONCEIAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO BADÉN AQUAPLANING
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE R tR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos s¡ el ayuntam¡ento contempla implementar este tipo de

señalizaciones para facilitar el aparcamiento de motos, ciclomotores y patinetes en

nuestra ciudad?

Respuesta:

Existen estacionamientos destinados a este tipo de vehículos.

Asimismo, con el fin de fomentar y favorecer el estac¡onamiento de este tipo de vehículos que

suponen una alternativa de transporte, en la modificación de la Ordenanza de Movilidad se ha

contemplado tanto la posibilidad de aparcamientos específicos, como ya se venía produciendo,

así como la posibilidad de estacionar fuera de estos aparcamientos específicos, de manera que

haya alternativas que no perjudiquen a otros usuarios de la vía.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de abril de 2022

Concejal de Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 10.5

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAM¡ÁN MACÍAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Aparcamientos para motos, c¡clomotores

y pat¡netes



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿De cara a !a primavera, contempla el Ayuntamiento impulsar
iniciativas como esta para el disfrute de nuestros vecinos?
Respuesta:

Sí, se ha trabajado en la programación de conciertos y actividades además de
retomar la celebración de Los Veranos de Pozuelo.

W
Victoria Wharrier Palacios

Concejal Cultura

FECHA DEL PLENO 28 abril 2O2L

NÚMERO DE PREGUNTA 10.6

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Fundación Jesús Serra
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iHa pensado el Ayuntamiento instalar este tipo de instalaciones de reciclado en

nuestra ciudad?

Respuesta:

Sí, incluso se ha realizado la estimación económica de su ¡nstalación y se ha llegado a la

conclusión de que no es económicamente viable implantarlas a gran escala.

Una papelera de este tipo cuesta casi 54 veces más que una papelera como las que se usan

actualmente en Pozuelo, tiene una batería con una v¡da útil determinada y es irrelevante el

hecho de que la papelera "avise" cuando está llena porque todas las papeleras se vacían con la

misma frecuencia con la que se realiza la limpieza viaria.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de abril de 2022

Concejal de M

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 70.7

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Papeleras solares inteligentes

Ambiente, Movilidad y Deporte



Hyuntomiento de

POZU E LO

DE BLNRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTiene pensado el Ayuntamiento adher¡rse a la Alianza País Pobreza lnfantil Cero,

puesta en marcha desde el Alto Comisionado para la Lucha contra la Pobreza lnfanti!,

como soticita la Comisión de Agenda 2030 y Desarrollo Sostenible de la FMM?

Respuesta:

Este Equipo de Gobierno, durante este año, ha priorizado mantener la colaboración

activa con las diferentes entidades sociales del municipio. Estamos analizando la

iniciativa de la comisión de Agenda 2030 y valoraremos la idoneidad de este proyecto

de cara al próximo año .

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Conceial de Familia.

FECHA DEL PLENO 28-04-2022
NÚMERO DE PREGUNTA 10.8

CONCEJAL QUE LA FORMULA Damián Macías Parras

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre Pobrezo infantil
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flyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 28 DE ABR¡L DE2022
NÚMERo DE PREGUNTA 10.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACÍAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Medidas contra Ios síntomas de alergia por
!a polinización de arizónicas y cipreses.

PREGUNTA:

éQué medidas contempla el Ayuntamiento de Pozuelo para resolver estos problemas

de nuestros vecinos?

Respuesta:

El porcentaje de ejemplares de algunos géneros arbóreos ¡ntroducidos en el diseño y

mantenimiento de las zonas verdes, y señalados en la Red Palinológica de la Comunidad de

Madrid como principales tipos polínicos anemófilos, suponen un porcentaje mínimo con

respecto al total existente en el municipio.

La programación y labores de poda de árboles y arbustos se desarrolla de acuerdo con un

programa de gestión, donde se indican el tipo de poda, fecha de realización, intensidad y

frecuencia de poda, consiguiéndose entre otras cosas, la disminución de polen en dichas

especies.

Todos los años la Concejalía de Medio Ambiente desarrolla un operativo de control y

seguimiento de desbroces en parcelas, tanto públ¡cas como privadas, garantizando la

eliminación de toda la vegetación herbácea existente en las mismas, produciendo por tanto una

elevada disminución de la concentrac¡ón de gramíneas en la atmósfera y, así mismo, dando

cobertura a la prevención de incendios forestales dentro del término municipal.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de abril de 2022

Cañas

Concejal de , Movilidad y Deporte



!

'tlú
IIffi

Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos podría decir la Concejalía correspondiente con qué empresas de comunicación

colabora el Ayuntamiento, y concretamente, por qué no colabora Pozuelo ln que tiene
una tirada de 16000 ejemplares al mes y es del municipio? Ya que según la Ley 29|ZOO5

de 29 de diciembre de publicidad y comunicación institucional?

RESPUESTA:

La revista municipal, de la que se emiten más de 25000 ejemplares al mes, es el principal

medio para informar a nuestros vecinos y, la publicidad se realiza preferentemente en

medios nacionales y comarcales, para dar a conocer nuestras actividades en el entorno
de la Comunidad de Madrid.

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE2O2Z
NÚMERO DE PREGUNTA 10.11

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. José lgnacio Eusebio Cuesta
GRUPO MUNIC¡PAL Ciudadanos

OBJETO Sobre empresas de comunicación

Primer Teniente de Alcalde
de Rueda Elorriaga
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Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar !a conceja!ía correspondiente qué mejoras se t¡ene previstas en

el paseo Cruz de la Atalaya en concreto en mobiliario e iluminación?

Respuesta:

En el Parque forestal de la Cruz de la Atalaya se ha instalado mobiliario consistente en:

o l fuente de uso público.

o 3 bancos rústicos.
o 3 señales de orientación.
¡ 3 señales direccionales.
o 1 barrera forestal.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de abril de 2022

Concejal de Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 10.72

CONCEJAL QUE LA FORMULA
DA. MARíA DE tOS ÁruEEUS GONáIEZ

J!MÉNEZ

GRUPO MUNICIPAL C!UDADANOS

OBJETO Paseo Cruz de la Atalaya
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Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos puede informar la Concejalía correspondiente si se está canalizando en el

Centro de Acogida de Pozuelo de Alarcón grupos de atención a Ia población

ucraniana en la que pudieran participar vecinos interesados en mostrar su apoyo en

diferentes facetas?

Respuesta:

La competencia del Centro de Acogida de Pozuelo de Alarcón depende directamente del

Ministerio de lnclusión, Seguridad Social y Migraciones. El Ayuntamiento tiene activado

un registro de voluntarios que han colaborado en las acciones municipales necesarias y

si surgieran nuevas necesidades o el Ministerio nos requiriese alguna colaboración de

este voluntariado, permanecemos a disposición.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Conceial de Familia.

FECHA DEL PLENO 28-O4-2022
NÚMERO DE PREGUNTA 10.L3

CONCEJAL QUE LA FORMULA María Ángeles González Jiménez

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre Centro de Acogido o Ucronionos en

Pozuelo



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar la concejalía correspondiente qué tipo de acciones se tienen

previsto desarrollar en el proyecto común de los municipios de la zona Oeste para

impulsar el uso de la tecnología y la transformación digital?

RESPUESTA:

Las acciones a desarrollar en este proyecto van encaminadas a la colaboración entre

municipios, empresas y universidades de la zona para crear sinergias que permitan la

explotación y el uso compartido de datos para desarrollar proyectos que mejoren la vida

de nuestros vecinos y atraigan inversiones en innovación a nuestras ciudades

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA LO.L4

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. José Ignacio Eusebio Cuesta

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Sobre área metropol¡tana inteligente

Primer Teniente de Alcalde
Eduardo Oria de Rueda Elorriaga



Ayu ntq miento de

POZUELO,
DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos puede informar la concejalía correspondiente si se desarrollan o se pretenden
desarrollar programas de empleo joven durante los meses de verano como los que se

llevan a cabo en munic¡p¡os vec¡nos??

RESPUESTA:

El paro juvenil reg¡strado en nuestro municipio en el mes de mazo pasado fue de 79
personas.

En estos momentos la Agencia de Colocac¡ón de Pozuelo de Alarcón recoge una oferta de
300 puestos de empleo para socorr¡stas, que es una de las act¡vidades que usted recoge en
su pregunla.

Se trata de 150 vacantes para socorristas n¡vel C para comunidades de vec¡nos, a jornada
completa, y otras 150 vacantes para jornada parc¡al.

LUrs :l'f,:l;"",",",
MAGIDE LUrs MAGTDE

BLANCO,
BLANCO - rzz¡:oszg

12742os78\z::|,?,*!xi,

Luis Magide Blanco
Concejal de Economía.

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2021
NUMERO DE PREGU NTA 10.15

CONCEJAL QUE LA FORMULA
Dñ3. MARíA Á¡rICEUS GONZÁLEZ

JIMÉNEZ
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJ ETO
PLAN EMPLEATE ESTE VERANO PARA

JóVENES



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar la Concejalía correspondiente si se utilizara dicho polideportivo
y sus salas polivalentes para actos diferentes a los deportivos y en concreto que tipo
de actos se contemplan en dichas instalaciones?

RESPUESTA:

El nuevo pabellón, al tratarse de un espacio multifuncional, podrá albergar actos

diferentes a los deportivos en función de las necesidades municipales, del mismo modo
que sucede actualmente con el pabellón del polideportivo ElTorreón.

En Pozuelo de Alarcón , a 28 de abril de 2022

Cañas

Concejal Delegado Ambiente, Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 28 de abril de 2022

NÚMERO DE PREGUNTA 10.16

CONCEJAL QUE LA FORMULA Maria Ángeles González Jiménez

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipa! Ciudadanos

OBJETO Sobre nuevo polideportivo zona norte



Hyuntomiento de

PozuEr0 ,
DE ALARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Nos podría informar este equ¡po de gobierno s¡ para este año, se está
preparando algún programa especial para nuestras fiestas patronales en honor a
nuestra señora de la Consolación, ya que en los dos últimos años y debido a la
pandemia, los vecinos no han podido disfrutar de ellas?

Respuesta:

El equipo de gobierno está trabajando en la misma línea que años anteriores, para

presentar unas fiestas del gusto y agrado de todos, y que cumplan con las expectativas

de ocio y diversión de los vecinos del municipio.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL ffiN::ff:tr.
ALUN>U - á;tr$Ítr*T,tri;

52988051 F ffiffi'#tF'rJ*-

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 28 Abril de 2O22
NÚMERO DE PREGUNTA LO.L7

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Fiestos de lo Consoloción 2022



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

pREGUNTA: ¿Nos podría informar este equ¡po de Gobierno de cuál ha sido
el motivo por el que no se ha impreso este mes de abril 2022 la revista
municipal "Vive Pozuelo"?

Respuesta:

Debido a la huelga de transportistas que hemos sufrido se ha producido un

desabastecimiento del papel en el gramaje y tamaño que requiere la revista.

Concejal Cultura

FECHA DEL PLENO 28 abril 2O2l
NÚMERO DE PREGUNTA 10.18

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Carmen García Palomino

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Vive Pozuelo



fiyuntom ¡ento de

POZU E tO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Ha pensado el equipo de gobierno en la posibilidad de indexar un enlace directo a la
plataforma Pozuelo de Compras como resultado directo de la búsqueda de la web del
propio ayuntamiento tal y como salen, Deportes, Atención al ciudadano, Empleo, Tu
ayuntamiento, Pago de tributos municipales y la Ofic¡na V¡rtual Tr¡butaria para
aumentar su tráf¡co y conocimiento por parte de los posibles futuros usuarios?

RESPUESTA:

En el contrato de gestión y mantenimiento del Marketplace está inclu¡da el posicionam¡ento
en internet y la promoción en RRSS por parte de la empresa adjud¡cataria.

LUts 5ifi11j"","0",
MAGIDE LUTSMAGTDE

BLANCO.
BLANCO - t»qzosze

1 27 420 s7 B i;:*,:;;*¡;6',

Lu¡s Magide Blanco
Conceja I de Economía

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE 2022
NUMERO DE PREGU NTA 10.19

CONCEJAL QUE LA FORMULA DñE, CARMEN GARCIA PALOMINO
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO POZUELO DE COMPRAS.



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iQuién es la persona encargada de pedir los tres presupuestos preceptivos para los

contratos menores en cada una de las concejalías y entes autónomos?

RESPUESTA:

EITécnico Municipal encargado del seguimiento del contrato.

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE 2022
NUMERO DE PREGUNTA 10.20

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernádez Tomás
GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO
Sobre presupuestos en contratos

menores
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Ayuntomiento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuál fue la causa por la que eltradiciona! Cross de Navidad trasladó su celebración
al mes de marzo? éSerá así en los próximos años?

RESPUESTA:

Como ya le indicamos en su momento, la causa de la suspensión de la actividad en su

fecha inicialmente programada fue la situación epidemiológica.

En los próximos años, la actividad se desarrollará en sus fechas habituales, siempre y
cuando sea posible su realización y de acuerdo con los centros educativos del muncipio.

En Pozuelo de Alarcón , a 28 de abril de 2022

Conceja! Delegado de Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 28 de abril de 2022
NUMERO DE PREGUNTA LO.2L

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández
GRUPO MUNICIPAL Grupo MunicipalVox

OBJETO Sobre fecha Cross navidad colegios
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Ante la presenc¡a de importantes focos de procesionaria en la Avenida de Luís García

Cereceda ése ha procedido por parte de! Ayuntamiento a su fumigación?

Respuesta:

La única zona verde mantenida por los servicios municipales en dicha zona es el Parque Abrego

-Calle Abrego c/v Luis García Cereceda-. Dicha zona fue tratada contra la procesionaria como

todos los años, dentro de los trabajos programados desde el Dpto. de Parques yJardines.

El resto de zonas a lo largo de la citada calle son mantenidas por la Junta de Compensación

Somosaguas Sur. El día 8 de febrero se detectaron por parte del Dpto. de Medio Natural

bolsones en los pinos, y se dio traslado de la situación a la Junta de Compensación.

Las labores realizadas durante el invierno por la citada Junta han consistido en la retirada de

bolsas de orugas por el personal de mantenimiento. A finales del presente mes se instalarán las

trampas de feromona, colgadas en los pinos, para atraer las mariposas macho cuando emerjan

de la tierra. Se nos confirma que se seguirán eliminando los bolsones que vayan apareciendo y

manteniendo las bolsas tramPa.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de abril de 2022

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 70.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO Fumigación Avenida Luís García Cereceda

Concejal de M ad y Deporte



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éA qué se debe la falta de conservación de las vallas perimetrales del campo de

rugby del Valle de las Cañas que son un peligro para los usuarios?

RESPUESTA:

No es cierto que exista una falta de conservación en las instalaciones deportivas.

El personal de mantenimiento procede habitualmente, y dentro de su actividad diaria,

a la reparación de cuantos desperfectos ocasionados por la práctica deportiva se

generan en las dependencias municipales, como es el caso del citado vallado.

En Pozuelo de Alarcón , a 28 de abril de 2022

z Cañas

Concejal Delegado Medio Ambiente, Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 28 de abril de 2022

NÚMERO DE PREGUNTA L0.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández

GRUPO MUNICIPAL Grupo MunicipalVox

OBJETO
Sobre conservación vallas campo de rugby

Valle de las Cañas
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

Ante el inicio de las obras de la mediana de !a Avenida de Europa, icuáles son las

medidas de tráfico y aparcamiento, que tienen previstas tomar, para minimizar el

impacto de las obras a vecinos y comerciantes?

Respuesta:

La obra está previsto que se realice por fases, con un total de 9 tramos, lo que permitirá ir
abriendo cada tramo una vez finalice la ejecución del mismo, por lo que la injerencia en el

aparcamiento será la menor posible, dadas las características de la actuación.

En los tramos en los que la obra afecte a zona SER reservada para residentes, se permitirá el

aparcamiento a los vecinos que tengan distintivo verde en zona azul, del mismo modo que

hemos hecho en otras ocasiones como en la Fase l- de Remodelación de la Estación.

En Pozuelo de Al de abril de2022

nas

Concejal de M Amb nte, ilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA L0.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Movilidad por Ias obras en Av. de Europa



ñyuntorn iento de

POZUELO,
DE HI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Con el estado de las obras que se están realizando en La Estación y el materlal que hay

y maquinaria que hay en el parque Prados de Torrejón, ¿cómo se celebrarán las fiestas

del Carmen?

Respuesta:

Para las fechas de las fiestas del Carmen, la obra estará terminada.

En Pozuelo de Alarcón,28 de abril de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal Delegada de Obras, Rehabilitac¡ón de Cascos y Patrimon¡o

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 70.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACTO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
SOBRE FESTIVIDAD DEL CARMEN Y

QUIOSCO PMDOS DE TORRUóN



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éPodrían decirnos cuando estarán finalizadas las obras de! nuevo pabellón de la zona
norte?

RESPUESTA:

Una vez que se inicien las obras, el plazo de ejecución de proyecto es de 15 meses.

En Pozuelo de Alarcón , a 28 de abril de 2022

Concejal Delegado de

FECHA DEL PLENO 28 de abril de 2022
NÚMERo DE PREGUNTA L0.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández
GRUPO MUNICIPAL Grupo MunicipalVox

OBJETO Sobre pabellón deportivo en zona norte



t,ffi Ryuntomiento de

T?ffi POZUELOI,IF DE R Ln RcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA ¿Guántos actos se celebraron desde enero de 2021 hasta hoy
en el Auditorio el Torreón? ¿Cuál ha sido la media de asistentes?

Respuesta:

Se han celebrado los siguientes eventos:

Concierto de La Lira Star Wars, 6 sesiones de cine, Monólogos homenaje a

Quique San Francisco, Concierto de La Lira homenaje a EEUU y el Concierto de
la Orquesta de RTVE.

El total de asistentes ha sido de 1 .913.

M
-Victoria Wharrier Palacios

Concejal Cultura

FECHA DEL PLENO 28 abril 2022
NÚMERO DE PREGUNTA to.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Jun lgnacio Fernandez

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO lluminación EMMD



ffi Ayuntomiento de

EF i3'.','r'Lo-

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éA qué se deben los problemas de mantenimiento en los edificios públicos?

Respuesta:

Existe un mantenimiento constante en los 80 edificios municipales y en algunas

ocasiones hay reparaciones más complicadas que implican mayor tiempo en obtener la

solución definitiva.

En Pozuelo de Alarcón, 28 de abril de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal Delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 28 DE ABR¡L DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 70.28

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNANDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
FALTA DE MANTENIMIENTO EN

EDIFICIOS MUNIC!PALES



i
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éA qué se debió la no presencia de la Alcaldesa de Pozuelo de Alarcón en la visita de la

Familia Real al centro de acogida de refugiados ucranianos en Pozuelo de Alarcón?

RESPUESTA:

El Ayuntamiento no fue informado de la visita ni convocado a la misma.

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA to.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernádez Tomás

GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO

Sobre presenc¡a de los Reyes en el

centro de acogida a ucranianos en
Pozuelo de Alarcón

Primer Teniente de Alcalde



:
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nyuntom iento de

POZUEIO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo tienen pensado darle al edificio nuevo de Coca de la Piñera el fin previsto?

Respuesta:

Ya se está trabajando para ocuparlo lo antes pos¡ble.

En Pozuelo de Alarcón,28 de abril de 2022

Concejal Delegada de Obras, Rehabil¡tación de Cascos y Patr¡monio

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 10.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO SOBRE EDIFICIO COCA DE tA PIÑERA

udena Ru¡z Escudero



nyunto m ¡ento de

POZUELO 
,,

DE AI.HRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo van a cambiar los cristales destrozados de la pasarela del Ayuntamiento??

Respuesta:

Los cristales están encargados desde hace 2 meses que es cuando los rompieron en un
acto vandálico pero está tram¡tándose desde entonces a través del seguro del
Ayuntam¡ento.

En Pozuelo de Alarcón, 28 de abril de 2022

Almudena Ruiz Escudero
Concejal Delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimon¡o

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE2022
NUMERO DE PREGUNTA 10.31

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
SOBRE VIDRIOS DESTROZADOS EN LA

PASARETA DEt AYUNTAMIENTO



Byuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iA qué se debe la falta de mantenimiento de jardinería y desbroce de las malas hierbas
que afecta al conjunto del complejo deportivo del Valle de las Cañas, dando aspecto
de dejadez?

RESPUESTA:

El personal de mantenimiento de la Concejalía de Deportes realiza estas funciones,
organizadas en el calendario anual en función de las necesidades del servicio.

En Pozuelo de Alarcón , a 28 de abril de 2022

Concejal Delegado de Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 28 de abril de2022
NÚMERO DE PREGUNTA LO.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández
GRUPO MUNICIPAL Grupo MunicipalVox

OBJETO
Sobre falta mantenimiento jardinería Valle de

la Cañas



nyunto miento de

POZUELO,
DE RLHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

A la vista de la contestac¡ón de la concejalía correspondiente, respecto al proyecto de
repoblación de arbolado y arbustos en diferentes zonas del término municipal y a la
vista que estamos a mediados del mes de abril, ¿cuándo se iniciarán las labores de
repoblación?

Respuesta:

Se ha rem¡tido al departamento de Contratación la Memoria Just¡ficat¡va y el Pliego de

Prescr¡pc¡ones Técnicas Particulares para su tram¡tación y una vez finalizada la misma, se podrá
proceder a su l¡c¡tac¡ón y adjudicación.

Está prev¡sta su ejecuc¡ón en la siguiente campaña de plantación, a partir del mes de octubre,
como todos los a ños.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de abr¡l de ?O?2

Ca ñas

Concejal de M , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 10.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNANDEZ TOMAS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Repoblación de arbolado y arbustos en

Pozuelo de Alarcón.
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nyuntom¡ento de

POZUELO,
DE RTERCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iEn qué estado se encuentra actualmente su comprom¡so electoral?

Respuesta:
En proceso de encontrar la mejor solución para poder llevarlo a cabo.

En Pozuelo de Alarcón,28 de abril de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal Delegada de Obras, Rehabil¡tación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 10.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNAC]O FERNANDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
SOBRE CUBRIMIENTO DEt ANFITEATRO

DE Et TORREóN



n yuntom iento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

A la vista de la tardanza en la puesta en marcha de la nueva ordenanza de terraza de

veladores ¿cuándo entrará en vigor?

Respuesta:

La citada ordenanza entrará en v¡gor una vez concluya su tram¡tac¡ón. Se está trabajando en el

citado texto de manera previa a su remisión al Pleno.

En Pozuelo de a 28 de abril de 2022

rejo Martínez
de Alcalde

de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DÉ.2022
NÚMERO DE PREGUNTA 10.36

CONCEIAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO EUSEBIO CUESTA

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Nueva Ordenanza de Terrazas de

Veladores

Fra ncisco

Titular del Área de



Ayuñto m iento de

POZUELO
DE HI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

ZQué día estarán d¡spon¡bles poro los comerc¡antes los tickets de aparcamiento?

Respuesta:

En unos días estarán disponibles una vez que todos los comerciantes hayan presentado
la documentación completa.

LUIS Firmado
digit¿lrneñte por

MAGIDE LUrs MAGTDE

BLANCO .

BLANCO - :u742os7B

1 27 420 s7 B \;::,:::;:,ii'
Luis Magide Blanco

Concejal de Economía

FECHA DEL PLENO 28 ABRIL DE2022
NÚMERo DE PREGU NTA 10.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL GRUPO MUNICIPALVOX

OBJ ETO
SOBRE TICKETS OE

APARCAMIENTO
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nyunto m iento de

POZUELO,
DE AIRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué día comenzarán las obras para la nueva Escuela Municipal de Música?

Respuesta:
El proyecto no ha sido aprobado y una vez que se apruebe, se procederá a la licitac¡ón

del mismo.

En Pozuelo de Alarcón, 28 de abril de 2022

Conceja I Delegada

Almudena Ruiz Escudero

de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimon¡o

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 10.38

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNANDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
SOBRE NUEVO EDIFICIO ESCUELA

MUNICIPAL DE MÚSICA



Ayuntomiento de

POZU E tO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPodrían decirnos cuáles Ia situación actualde la ocupación del inmueble
sito en la calle Encarnación y las actuaciones que se han venido realizando?

Respuesta:

Se ha hablado con la propiedad y con el abogado de la misma por parte de Policía
Municipal, con ofrecimiento de acciones por parte de dicho cuerpo. La situación se

encuentra en vía judicial y se ha comunicado aljuzgado y la fiscalía del presunto delito
de incumplimiento de sentencia, ya que fueron desalojados y han vuelto a ocupar la

vivienda nuevamente.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PAB LO G ! L #"s:r*i:H;'#iff"

ALONSO - íiir"H#[ffir*'
5 2 98805 1 F 3§tr^ni,rnrf#"3"3*

Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 28 Abril de 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 10.39

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO
Sobre ocupctc¡ón inmueble colle

Encornoción.



Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éeué proyectos ha presentado elAyuntamiento de Pozuelo a esta primera fase?

RESPUESTA:

En esta primera fase, se ha presentado la mejora de la climatización del edificio de la

Policía Municipal.

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 28 DE ABR¡L DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 10.40

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre proyectos a presentar al Programa

de lmpulso a la rehabilitación de

edificios públcos



cyunto miento de

POZUELO,
DE HLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Se ha real¡zado una evaluación de los resu¡tados del nuevo procedimiento en

comparación con et procedim¡ento antiguo? ¿Nos pueden proporcionar datos de

sol¡c¡tud de t¡ckets, uso de los mismos, incluso si han realizado una valoración de como

la ¡mplementación de este sistema está contribuyendo a un aumento de la actividad

comercial del Pueblo?

Respuesta:

El año 2021fueron 40 los comerc¡os que d¡sfrutaron de la subvención en esta ocasión lo

han solicitado 49 lo que supone un incremento del 22,5 % sobre 2021 por lo que

entendemos que son los propios comerc¡antes los que consideran que contribuyen a la

actividad comerc¡al.

La subvención del año pasado gestionada directamente supuso un incremento del 18%

de los comercios sobre los que el año anterior compraron tickets'

LUrs :ifi:*"".",.,
MAGIDE LUls MAGIDE

BLANCO.
BLANCO - ::742ostl

1 27 420 s 7 B \"s:! i : r:: ::;:,:i'
Luis Mag¡de Blanco

Concejal de Economía

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DEZO22
NÚMERO DE PR EG U NTA 10.41

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel Gonzalez Bascuñana

GRUPO MUNICIPAL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre el camb¡o de procedimiento de

subvenc¡ón de tickets para una hora
grat¡s de aparcam¡ento en El Pueblo I



nyunto m¡ento de

POZUELO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Por qué razón se deja sin tickets, como mín¡mo, la semana comprendida entre los

días 31 de marzo y 5 de abr¡l?

Respuesta:

La tram¡tac¡ón de la subvención está sujeta a la legislación v¡gente que requiere la

aprobación previa del Plan Estratégico de Subvenciones.

LUIS Firm¿do
d¡gitalmente Por

MAGIDE LUTSMAGTDE

ELANCO.

BLANCO' :z742os7B

127420s78\"0::;,,'::::,#'
Luis Magide Blanco

Concejal de Economía

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE2022
NÚMERO DE PREGU NTA LO.42

CONCEJAL QUE LA FORMULA o. Ángel Gonzalez Bascuñana

GRUPO MUNICIPAL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre el cambio de procedimiento de

subvención de tickets para una hora
grat¡s de aparcam¡ento en El Pueblo ll



Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe ha comprobado por los Servicios técnicos Municipales, med¡ante el oportuno
informe "in situ", que e! proyecto de desarrollo del APR 2.06 UE2 Montegancedo
cumple las condiciones exigidas en el informe de la Dirección Genera! de Evaluación

Ambiental?

Respuesta:

El informe emitido por la DG de Evaluación Ambiental establece las condiciones que en su día

se debieron recoger en el Plan Parcial ya aprobado definitivamente. En todo caso el órgano

competente en materia medio ambiental es la citada Dirección General de la Comunidad de

Madrid.

En Pozuelo de a 28 de abril de2O22

Francisco

Segu

Martínez
de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 28 DE ABR¡L DE2022
NÚMERo DE PREGUNTA 10.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEL GoNzÁLEz BASCUÑANA

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
lnforme de la Dirección General de

Evaluación Ambiental por Montegancedo



flyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éHa recibido el Ayuntamiento contestación a! traslado de la documentación
mencionada? En caso afirmativo, ila respuesta ha sido de aprobación del proyecto
presentado?

Respuesta:
No se ha recibido respuesta alguna por parte del Ministerio.

En Pozuelo de a 28 de abril de 2022

Francisco rejo Martínez
Segundo de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 28 DE ABR¡L DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA L0.44

CONCEJAL QUE LA FORMULA o. ÁruceI GoNzÁLEz BAscUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Proyecto de accesos a desarrollo

urbanístico de Montegancedo
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Byuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éHa recibido el Ayuntam¡ento la mencionada solicitud? En caso afirmat¡vo, écuándo

se tiene prev¡sto conceder el permiso para la reinstalación de la antena?

Respuesta:
Los títulos habilitantes para la ¡nstalac¡ón de antenas de telefonía son habitualmente

declaraciones responsables. Actualmente deben pasar previamente a la declaración

responsable evaluación ambiental de actividades.

En Pozuelo a 28 de abril de 2022

Francisco io Martínez
Segundo te de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 10.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Zonas de sombra en telefonía móvil en

Pozuelo
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Ayuntomiento de

POZUELO
a

DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Dado que cabe !a posibilidad de que finalmente ese vertido pueda llevarse a cabo, ¿se

cuidará la vigilancia en la zona, durante el desarrollo de la obra, para evitar que esos

vertidos se produzcan?

Respuesta:

No consta licencia urbanística para la citada construcción. En todo caso, una vez se solicite en su

caso la licencia, los vertidos serán oportunamente controlados.

En Pozuelo de 28 de abril de2022

Francisc Martínez
de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 10.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Obras y vert¡dos en la Calle Valladolid con

Avenida de Montegancedo
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Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Si a lo largo de estos dos años, se ha procedido a la liquidación, por parte de la
concesionaria, del canon anual pactado en el contrato de adjudicación.

RESPUESTA:

El Pliego de condiciones establece que la liquidación del canon se girará a partir de la
obtención de la licencia. En este caso, ha sido a partir de enero de2022 y desde este
año, se procederá a liquidar el canon correspondiente.

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 10.48

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre el quiosco sito en Parque Prados

de Torrejón

e Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde
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Byuntomiento de

POZU E LO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éCuándo, dónde y con qué periodicidad y contenido se han real¡zado estos cursos de

formación para la sensibilización y detección de la violencia de género para

sanitarios/as de nuestros Centros de Atención Primaria?

Respuesta:

Los centros que soliciten esta formación específica, la reciben de forma inmediata. Para

mejorar la formación, se está trabajando en la elaboración de un nuevo programa de

formación, información y sensibilización que se ofrecerá a los centros durante el

segundo semestre de este año.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Conceial de Familia.

FECHA DEL PLENO 28-O4-2022
NÚMERO DE PREGUNTA L0.49

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre formoción profesionoles Centros de

Atención Primoria



ñyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éA qué se debe que la obra de la piscina de! Carlos Ruiz se encuentre parada, desde

hace ya dos meses? éQué están ustedes haciendo para solucionar los problemas que

están ocasionando este parón en la ejecución de la obra?

RESPUESTA:

Desde el inicio de las obras, y así hemos informado en varias ocasiones, han existido

discrepancias técnicas entre la redactora del proyecto, la dirección facultativa y la

constructora adjudicataria de la obra.

Esta situación, unida al dramático incremento de precios de materiales de los últimos
meses, motivó que la constructora solicitara la paralización de las obras y la necesidad

de redactar un proyecto modificado por una suma que asciende a más del 65 % del
presupuesto inicial, a todas luces inaceptable por nuestra parte, ya que supera los

límites marcados en la legislación vigente.

Ante esta solicitud, hemos suspendido la ejecución de la obra porque no hemos

aceptado la propuesta de modificado del 65,L7% que, como ya le he indicado, supera

los límites que permite la legislación. Estamos trabajando en buscar todas las

alternativas posibles.

Los últimos trabajos que se han realizado han sido los correspondientes a la instalación

un cerramiento perimetral a la zona de obra que nos permitirá disfrutar de la piscina

este verano en perfectas condiciones de seguridad para los vecinos.

En Pozuelo de Alarcón , a 28 de abril de 2022

D Cañas

FECHA DEL PLENO 28 de abril de 2022

NÚMERO DE PREGUNTA 10.50

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Socialista

OBJETO Sobre obras de la piscina del Carlos Ruiz

Concejal Delegado de Ambiente, Movilidad y Deportes
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Hyuntomiento de

POZU E LO /
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSi el parque Eje Carlos lll ya ha sido recepcionado y, en caso contrar¡o, el detalle de
las deficienc¡as que mot¡van el que aún no se haya hecho? éSe ha comun¡cado a qu¡en

corresponda las carenc¡as a subsanar para Ia oportuna subsanación de dicha zona
verde?

Respuesta:
El citado parque está recepcionado.

En Pozuelo de de abril de2022

Francisco jo Martínez
Segu n d o-Té-n i énte d e Al ca I d e

Titular de! Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 10.51

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dg. ANA HERNÁNDEZ MARTíruCZ

GRUPO MUNICIPAL SOCIAL¡STA

OBJETO Sobre recepc¡onado Parque Eie Carlos !ll



Ayuntomiento de

POZUETO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Los datos de participación en este Plan desagregados por años, desde la puesta en
marcha de este servicio.

Respuesta:

A finales del 2018 y durante el año 2019 se trabajó activamente en la divulgación de este
proyecto, la acogida de este proyecto entre nuestros vecinos fue residual y con la llegada
de la Pandemia, este proyecto se suspendió y actualmente estamos estudiando la
posíbilidad de lanzar otra campaña informativa para valorar y analizar la demanda
actual.

Cuarta Teniente Alcalde. Conceja! de Familia.

FECHA DEL PLENO 28-04-2022
NÚMERO DE PREGUNTA 10.52

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOC¡ALISTA

OBJETO Sobre Plon Convive en Pozuelo

Fdo: Mónica García Molina
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n yunto m¡ento de

POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Cuántas viviendas vacías de la mencionada promoc¡ón, o de otras, se encuentran
vacías, por qué y en qué plazo se t¡ene previsto abrir el procedo para volver a

adjudicarlas?

Respuesta:
En la actualidad constan seis viviendas vacías. Con la reciente creac¡ón de la Oficina de Vivienda,

se está realizando un estudio general de todas las posibilidades referentes al parque municipal
de vivienda.

En Pozuelo , a 28 de abril de 2022

re.lo M artínez

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 10.53

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3. ANA HERNÁNDEZ MARTíNEZ

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Sobre viviendas vacías en la Calle Tubo

de Alcalde



Hyuntomiento de

Pozu E t0 .
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 10.54

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Nuevos espac¡os de esparcimiento para

perros como elemento necesario para los

mismos, así como para evitar problemas
de salud pública en parques con zonas

infantiles

PREGUNTA:

éDado el alto número de perros que hay en nuestra ciudad, aunque no se tenga cifra
exacta, han valorado ampliar las zonas de esparcimiento de perros en otros barrios y
en particular en parques con zonas infantiles donde es tan frecuente que haya

problemas asociados a esta alta densidad y la no adecuada limitación de espacios?

Respuesta:

Actualmente no tenemos ningún proyecto redactado a tal fin, si bien se están valorando nuevas

actuaciones a petición vecinal.

No obstante, conforme al artículo L2 de la Ordenanza reguladora de la tenencia, control y

protección de animales, en los parques y jardines que carezcan de dichas zonas, los canes podrán

estar sueltos entre las veinte y las siete horas desde el 15 de octubre al 23 de febrero, y entre
las veintidós y las siete horas el resto del año, quedando exceptuadas las zonas de recreo infantil
y otras áreas en las que figure expresamente la prohibición de su acceso. También quedan

exceptuados los animales calificados como potencialmente peligrosos, para los que no será de

aplicación este artículo.

Por otra parte, en el Art 13.1 y siguientes, Deyecciones en espacios públicos y privados de uso

común. de la citada Ordenanza se indica: "Las personas que conduzcan perros y otros animales

deberán impedir que éstos depositen sus deyecciones en las aceras, paseos, jardines y, en

general, en cualquier lugar destinado al tránsito de peatones, quedando terminantemente
prohibido el depósito de las mismas en zonas de juegos infantiles.

En Pozuelo de Alarcón, abrilde 2022

nas

Concejal de Movilidad y Deporte



Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿qué número de usuarios se han atendido, por tipo de consulta, horas de atención
media y otros detalles de los que se disponga así como que otras actuaciones se

están realizando para paliar este problema y si están previstas otras, con detalle de
plazos, recursos y objetivos a cubrir para facilitar gestiones a usuarios mayores ante
la digitalización de servicios progresiva que elAyuntamiento está implementando?

Respuesta:

El Servicio de asesoramiento jurídico, no solo para personas mayores, sino para todas
las familias del municipio, se incluye dentro de los diferentes recursos que se ofrecen
desde el nuevo Espacio Familia inaugurado recientemente.

En cuanto a la problemática que le pueda surgir a las personas mayores a la hora de

realizar cualquier gestión, tienen a su disposición a las trabajadoras de los diferentes
Centros Municipales de Mayores las cuales informan, asesoran y ayudan en cualquier
gestión que necesiten, asícomo los diferentes trabajadores de las Oficinas de Atención
al Ciudadano.

No obstante,
ofreciendo un

desde el área de Nuevas Tecnologías, se sigue trabajando para seguir
servicio online lo accesible posible.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 28-O4-2022
NÚMERo DE PREGUNTA 10.55

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL SOC¡ALISTA

OBJETO

Sobre lo problemático del occeso de

moyores o la realizoción de gestiones

telemóticos y lo situoción del servicio de

osesoromiento legal poro personos

moyores de 65 oños



Ayuntom ¡ento de

POZUEtO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Qué número de centros han reclamado los serv¡c¡os de SERPAE , asícomo

el de usuarios atendidos de forma individual , con detalle del t¡po de actuac¡ones

(charlas, cursos, sesiones individuales, etc. ) y otros detalles de los que se disponga,

así como que otras actuaciones se están realizando o se tiene previsto realizar para

pal¡ar este problema , con detalle de plazos , recursos y ob¡et¡vos a cubrir para eliminar

estas problemáticas en nuestros centros educativos ¿

Respuesta: Durante este curso escolar 2021-2022 se han llevado a cabo las siguientes

actuaciones, hasta la fecha:
Sesiones formativas de sensibilización de promoción de convivencia y prevención de

acoso escolar dirigidas a alumnado de centros públicos, concertados y privados del

municipio:
Centros educativos solicitantes: I 3
Número de sesiones imPartidas: 156

Cursos en los que se han impartido: 4', 5', 6' de Educación Primaria y I ", 2" y 3' de

Educación Secundaria
Atención y orientación personalizada al centro educativo y a los menores implicados

y .u, prd.". en aquellos posibles casos de acoso escolar detectados por el centro

"du""iiro 
en aplicación del Protocolo de intervención establecido por la Consejería

de Educación de la Comunidad de Madrid.
Casos en los que se ha prestado atención personalizada a menores y sus familias en

coordinación con los centros educativos de los alumnos atendidos: 2'

En ambos casos, además de la intervención con los menores se han llevado a cabo

sesiones de promoción de convivencia con todo el alumnado en las clases de los

alumnos implicados.
Proyecto Alumnos AYudantes TIC:

FECHA DEL PLENO 2810412022
NÚMERo DE PREGUNTA 10.5 6

CONCE.JAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda

GRU PO MUNICIPAL PSOE

OBJ ETO

Sobre los problemas del acoso escolar existentes en

nuestra c¡udad, las medidas que se están tomando
desde el SERPAE y otras inic¡at¡vas para el¡minar este
problema en nuestros coleS¡os.



Programa basado en el aprendizaje -servicio que forma a alumnado de 3o y 4o ESO en

dos temáticas que influyen directamente en su forma de relacionarse a través de las

llamadas TRIC, Tecnologías de la Relación, Información y Comunicación. Los temas
tratados son Intimidad en la red y Respeto en la red. Además, también reciben formación
y entrenamiento en habilidades de comunicación

Este alumnado, a su vez, imparte dos sesiones de sensibilización sobre el uso seguro y
responsable de las TRIC, a alumnos de 5o y 6o de primaria, al tiempo que se convierten
en personas de referenciapara el alumnado más joven, en caso de tener algún problema
en la red.

Centros educativos participantes: 4

Número de alumnos ayudantes: 45

EVA F MAdO

digitalmente por

CABELLO EVA CABELLO

RtoJA - Stor'iiu,*

o 08237 6 3 H 
i ;:x1b3'.'.1Tó?'

Eva Cabello Rioja

Concejal de Educación y Participación Ciudadana
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ITH POZUELOEll, DE RLnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría e! Ayuntamiento impulsar este año nuevas iniciativas para evitar los riesgos
de incendios en nuestras zonas verdes, incluso alojando temporalmente algún rebaño
de ovejas en esas zonas verdes para impulsar un desbroce natura! de Ias mismas, en
lugar de la práctica habitual de otros años?

Respuesta:

Estudiaremos su propuesta, pero entendemos que es suficiente la aplicación anual de las

medidas contenidas en el Plan de Protección Civil ante emergencias por incendios forestales
(TNFOMA).

En Pozuelo de Alarcón, abril de 2022

Concejal de M
Cañas

Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 28 DE ABR¡L DE2022
NÚMERo DE PREGUNTA L0.57

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Medidas alternativas para ev¡tar Ios

incendios a los arados altamente agresivos
con el crec¡m¡ento de c¡ertos árboles y
plantas en las zonas verdes que se real¡zan
todos los años.
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fiyuntomiento de

POZU E tO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué medidas va a tomar el Ayuntamiento de Pozuelo para poner en marcha aquél
acuerdo de inicio de negociación para la recuperación para la administración pública
del Monte de Pozuelo, con detalle de plazos, medidas a tomar, etc?

Respuesta:
El Monte de Pozuelo es un suelo no urbanizable de titularidad privada, por lo que se está
estudiando la viabilidad económica para su obtención.

En Pozuelo de a 28 de abril de 2022

Martínez
Se ente de Alcalde

Titular del Área de ierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 10.58

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. ANA HERNÁNDEZ MARTíruCZ
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Negociaciones para la recuperación de la
titularidad pública de todas las fincas del

Monte de Pozuelo
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nyu nto m iento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

i,Qué medidas va a tomar el Ayto. de Pozuelo para la reducción de gasto de agua no
necesario y ser corresponsable con una situación que, si bien no es de sequía aún, sí

que es muy preocupante por las reservas de agua ex¡stentes a la fecha

sustancialmente menores que las de otros años, así como en qué plazos se prevé que

se pueda tener teletest¡ón de riego en todo el municipio y sea todo con agua

regenerada en lugar de potable como en la actualidad?

Respuesta:

El municipio tiene instalado un s¡stema de telegestión para el control y gestión de la red de riego
que abarca el 65% de su superficie ajardinada y en este momento se encuentra en fase de

redacción el proyecto que abarca la ¡nstalación y puesta en marcha de dicho sistema en el 35%

de superf¡cie restante, así como la instalación y puesta en marcha de 148 puntos de control de

consumos de agua.

En el caso de que la evolución h¡drológica empeore, se realizarán las oportunas campañas de

concienciación ciudadana.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de abril de 2022

Ca ñas

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE2022
NÚMERo DE PREGUNTA 10.59

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Puesta en marcha de ahorro de agua
puesto que está s¡endo un año con muy
pocas precip¡tac¡ones y las reservas de
agua son muy bajas

Concejal de M , Movilidad y Deporte



Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA L0.62

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. PATRICIA CABAL LORENZO

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
Circuito biosaludable y Parque Fuente de

la Salud

PREGUNTA:

éCómo puede el ayuntamiento de Pozuelo tener el gasto que tiene para Parques y

Jardines y que los vecinos reciban este escándalo a cambio? éPor qué consienten

ustedes el estado salvaje de los parques públicos municipales? éPor qué no se ha

mantenido en condiciones uno de los parques más visitados de Pozuelo? éSaben que

estamos en plena época de alergia primaverat y !o que conlleva para la salud de los

vecinos esta situación?

Respuesta:

Las labores que se realizan en las zonas verdes de carácter forestal, ya sean consolidadas o no,

son entre otras las siguientes:

. Mantenimiento y potenciación de formaciones vegetales'

. Ordenación y saneamiento de masas mono específicas'

. Ordenación y saneamiento de vegetación de ribera, en cauces de arroyo'

. Sanidad vegetal de las zonas forestales.

. Limpieza y recogida de residuos.

. Limpieza y recogida de residuos en arroyos del término municipal en las zonas Forestales,

urbanas y periurbanas.

. Tratamientos, labores y vigilancia silvícola del monte'

. Desbroce, asícomo de la retirada de restos vegetales o de cualquier otro material indeseable,

susceptibles de originar el comienzo de un incendio forestal.

Estas operaciones contemPlan:

. La sensibilidad del territorio a los incendios forestales, teniendo en cuenta:

. La singularidad ecológica.

. Protección contra la erosión delsuelo.

. Valores paisajísticos.

. Valores ecológicos de las masas.



. Valores económicos y sociales.

. Distribución de tareas hab¡tuales

Las labores a ejecutar se estructuran en dos épocas del año diferenciadas:

Entre la primavera y el com¡enzo del verano se llevará a cabo la apertura de cortafuegos y el

desbroce de la vegetación herbácea espontánea. La fecha de comienzo varía en función del año

climatológico: finalización de la época de lluvias y momento del año en que finaliza el

crecimiento del pasto y comienza su agostamiento. La actuación de desbroce y apertura de

cortafuegos se ejecutará en dos meses, por lo que, posteriormente, cabría un segundo pase

sobre un 70 - 75 % de la superf¡cie tratada or¡g¡nariamente, asegurando el control del

combustible antes del otoño.

Entre final del otoño y el invierno se realizarán labores de poda y saneamiento de la vegetación.

Para ello se realizarán entre otras operaciones, la elim¡nac¡ón de matorral arbustivo de tipo
invasor que contribuya a formar manchas cont¡nuas que presenten alto riesgo de incendio

durante el verano. También se incluyen todos los apeos de pies secos o muertos que puedan

aparecer en las zonas ob.ieto de actuación.

En cuanto a lo referido de la época de alergia primaveral, todos los años la Concejalía de Medio
Amb¡ente desarrolla un operativo de control y seguim¡ento de desbroces en parcelas, tanto
públicas como privadas, garantizando la eliminación de toda la vegetac¡ón herbácea existente
en las mismas, produciendo por tanto una elevada d¡sm¡nuc¡ón de la concentración de

gramíneas en la atmósfera dentro del térm¡no mun¡c¡pal.

En Pozuelo de dea de 2OZZ

Ca ñasd

Concejal de Am /, Movilidad y Deporte
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éQué respuesta le dan a los ciudadanos ante esta s¡tuación como equipo de gobierno?

éTienen pensado darle alguna continuidad al carril o al menos señalizarlo hasta

entonces?

Respuesta:

Este carril se encuentra en Avenida del Monte con la Calle lsla de León. Le agradeceríamos que

nos señalase la localización en futuras ocasiones.

El carril bici ejecutado ha sido materializado a través de las obras de urbanización del APR 3.3-

O2/REMATE URB FUENTE DE LA SALUD, y la continuidad del mismo no puede abordarse en este

momento ya que atraviesa terrenos de titularidad privada, dentro del ámbito urbanizable UZ-

2.3-02 "NUEVO SECTOR DE EMPLEO 1", actualmente en tramitación de aprobación definitiva de

correspondiente Pla n Parcial.

Evidentemente está prevista su prolongación, y se abordará después de aprobar todos los

instrumentos de planeamiento, que permitan materializar el correspondiente proyecto de

urbanización de dicho ámbito.

En Pozuelo de Alarcón, a de ab de2022

Rodr

FECHA DEL PLENO 28 DE ABR¡L DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 10.63

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3. PATRICIA CABAL LORENZO

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO Carril bici eiemplar

Concejal de Ambi ad y Deporte
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ñyuntomiento de

POZUE TO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué explicac¡ón nos pueden dar a la corporación municipal y al resto de vecinos al
respecto? éNo creen que su dedicación al municipio debe incluís asistir a este tipo de
actos?

RESPUESTA:

No creemos que sea una obligación asistir a los actos religiosos, España es una Estado
aconfesional y nosotros asistimos en la condición de católicos y cargos públicos, su
antecesora Maria Teresa Pina no acudÍa y manifestaba que no se debía acudir a este tipo
de actos y concejales de otros grupos municipales no acuden habituatmente

En la Procesión del Encuentro, asistieron el Tercer Teniente de Alcalde, pablo Gil, la
Cuarta Teniente de Alcalde, Mónica García Molina y, la Concejal de Obras, Almudena
Ruiz Escudero, el Domingo de Pascua acudieron a la Estación, David Rodríguez y Eva
Cabello y al pueblo, Pablo Gil, Francisco Melgarejo y yo mismo, y a la Vigilia en Santa
María de Caná, Pablo Gil, David Rodríguez y Ana María Rodríguez

En relación a la visita de los Reyes, no se recibió invitación por el Ministerio
correspondiente.

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 28 DE ABRIL DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 10.64

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL Somos Pozuelo

OBJETO
Sobre ausenc¡a del Equipo de Gobierno

en actos realizados en el municipio



Ayuntomiento de

POZUELO 
2

DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo van a actuar definitivamente para evitar los peligros que se están dando en

el Monte? éConocen la cantidad de coches, furgonetas y otra maquinaria de obra que

pasa constantemente por e! camino de entrada al Monte desde Pozuelo y la cantidad

de polvo que remueve lo que hace muy desagradable un paseo por la naturaleza?

Respuesta:

En en cumplimiento del artículo 42 dela Ordenanza de Limpieza de Espacios Públicos y Gestión

de Residuos de Pozuelo de Alarcón, del Decreto 59/2017 , de 6 de junio, que aprueba el Plan de

Protección Civil de Emergencia por lncendios Forestales en la Comunidad de Madrid (INFOMA),

así como de los artículos L2 b y 168 de la Ley del Suelo de la Comunidad de Madrid, y con la

finalidad de minimizar el riesgo de incendio, desde el Ayuntamiento se comunicará a la

propiedad del Monte la obligación de realizar los trabajos y labores necesarias para reducir la

posibilidad de incendios durante la época est¡val.

En Pozuelo de de2022

Concejal de M ovilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 28 DE ABR¡L DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 10.65

CONCEJAL QUE LA FORMULA DA. PATRICIA CABAL LORENZO

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO Riesgo de incendio en el Monte de Pozuelo
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Ryuntomiento de

POZU E tO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éHan valorado otros s¡stemas matarratas como este que se comenta y no
el típico de los venenos que se comen los roedores y tardan horas en morir además de
que no se sabe dónde mueren? si lo han hecho, énos puede decir porque no los han
teniendo en cuenta? Y si no lo han hecho, inos puede explicar el motivo de no buscar
soluciones más eficaces?

Respuesta: Desde el 1de enero ha comenzado a prestar el servicio de control
de plagas una nueva empresa. El contrato dura cuatro años. Entre las mejoras
del contrato están:

o Realización de un programa para el control de la población de roedores
en alcantarillado sin empleo de biocidas, mediante sondas u otros
elementos físicos.

o Realización de un programa de lucha bíológica.
o Diseño de un estudio experimental de las dos zonas con mayor incidencia

de plagas en los términos descritos en el punto L5.1.2 del Anexo ldel
PCAP.

Antes de poner en marcha estos programas, es necesario que la nueva empresa
haga el diagnóstico de situación (lo están haciendo) y en base a los resultados
obtenídos se planificar el tratamiento más adecuado para cada situación y se
establecerá en que zonas pueden realizarse los programas antes indicados.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL i,"#l:-::::,:;::-::::

ALONSO _ ii:.,1.'i.r¡tir:ix:;5.,íH'i

5298805 1 F iJlil,,l:lllllll,.i-*"

Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 28 Abril de 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 10.66

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL Somos Pozuelo

OBJETO Sobre exterminio de ratos.


